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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Müller, Dr. StippeI, Weinberger, Strobl, 

Mag. Guggenberger 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Dienstposten an der Universität Innsbruck 

Am 4. Dezember 1987 wurden der Universität Innsbruck seitens 

Ihres Ministeriums zwölf Dienstposten für die Verwaltung 

zugesagt. Einige dieser Dienstpqsten wurden mittlerweile 

zugewiesen, der Großteil ist jedoch noch ausständig. In 

diesem Zusammenhang ist darauf hinzuweisen, daß die Univer

sität Innsbruck im Vergleich zu anderen Universitäten verwal

tungsmäßig unterbesetzt ist. 

Vor Wochen hat Abg. Dr. Khol, mit Berufung auf ein Gespräch 

mit Ihnen, bekanntgegeben, daß die Besetzung der Funktion des 

Universitätsdirektors unmittelbar (in zwei Wochen) bevor

stünde. Diese Besetzung ist jedoch noch immer nicht erfolgt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesmini

ster für Wissenschaft und Forschung nachstehende 

A n fra g e: 

1. ) Wann werden die noch ausständigen Dienstposten für die 

Universität Innsbruck zugewiesen? 

2. ) Wann ist mit der Besetzung der Funktion des Universi

tätsdirektors der Universität Innsbruck zu rechnen? 
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